

DÉCLARATION UE DE CONFORMITÉ

Email: Firefly@jy-safety.com

The following Personal Protective Equipments

Bubli SPECIFIQUE			
Cire one size			
HS-LA-81			
Fabricant		Manufacturer	
Règlement (UE) 2016/425 du Parlement européen et du Conseil du 9 mars 2016 concernant les équipements de protection individuelle et abrogeant la directive 89/686/CEE du Conseil. Règlement du Ministre de l'Économie du 21 décembre 2005 <i>relatif aux exigences essentielles</i> applicables aux équipements de protection individuelle et conformité aux normes harmonisées EN 352-2:2020 et EN 352-2:2020+A1:2024. Le produit indiqué est identique à l'EPI faisant l'objet du certificat d'examen UE de type. N °2754/4312/159/02/25/1089 Organisme Notifié : ALIENOR CERTIFICATION ZA du Sanital - 21 Rue Albert Einstein 86100 - CHATELLERAULT FRANCE Organisme Notifié No.:2754		Regulation (EU) 2016/425 of the European Parliament and of the Council of 9 March 2016 on personal protective equipment and repealing Council Directive 89/686/EEC Regulation of the Minister of Economy of 21 December 2005 on the essential requirements for personal protective equipment and with the harmonized standard EN 352-2:2020, EN 352-2: 2020+A1: 2024. The indicated product is identical to the PPE, which is the subject of the EU-Type Examination Certificate: N °2754/4312/159/02/25/1089 Notify Body: ALIENOR CERTIFICATION ZA du Sanital - 21 Rue Albert Einstein 86100 - CHATELLERAULT FRANCE Notified Body No.:2754	

EU-Type Examination Certificate			
N °2754/4312/159/02/25/1089			
HS-LA-81			
En tant qu'EPI de catégorie III, le produit est soumis à la procédure d'évaluation de la conformité prévue par le Module D : Conformité au type sur la base de l'assurance de la qualité du processus de production, sous la surveillance de l'organisme notifié suivant : Organisme notifié : ALIENOR CERTIFICATION Parc d'affaires Bracetown, Clonee, Dublin, D15 YN2P, Irlande Numéro de l'organisme notifié : 2754 Signé pour et au nom de : Bengbu Hansheng Nursing Products Co. Ltd. Lieu et date de délivrance : Guangzhou, Chine, 1er août 2026 Nom, poste : Firefly Chen, Responsable des ventes		As a Category III PPE, the product is subject to the procedures as set out in Module D—Conformity to type based on quality assurance of the production process and is under the surveillance of : Notify Body: ALIENOR CERTIFICATION ZA du Sanital - 21 Rue Albert Einstein 86100 - CHATELLERAULT FRANCE Notified Body No.:2754 Signed for and on behalf of: Bengbu Hansheng Nursing Products Co. Ltd. Place and date of issue : Guangzhou, China Aug. 1st, 2026 Name, position : Firefly Chen, Sales Manager	



Bengbu Hansheng Nursing Products Co. Ltd
Place and date of issue: Guangdong, China Aug. 1st, 2026

